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WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　渡　邉　岳　仁　　　　　幹　事　長　坂　圭　将
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「Bring up Engagement　エンゲージメントを育もう」
クラブ方針 ： 「 進 化 」 keep on smiling

■ 会長挨拶 /渡邉岳仁 会長
今年度のスローガンは「進化」です。
近年、ロータリークラブも多くの定款が改正されました。例えば　例会出席の義務、職業分類上
の 1業種１人限定、例会開催の最低数の緩和など、考え方が大きく変わっています
今までは「こうしなければいけない」ルールから、各クラブ自由に設定ができる事となりました。
会員みなさんの中には、「前の様に厳しいロータリーがいい」「新入会員拡大するのに、なるべく
時間の取られない様にして」など様々な考え方が出来る事はとても良い事ですが、クラブの方向
性が決まらず、多くの会員の皆様が戸惑っているのも事実です。
10 月・11 月の例会は、ガバナー補佐主催事業や地区大会などいろいろな事業があったため、こ
の会場でお会いするのもお久しぶりになってしまいました。会員同士、顔を合わせる機会の例会
数と会費の関係をどの様にしていくのか？全員一致は有りませんが、少数意見も尊重しながら方
向性を決め進化しましょう。
これから、どんな千葉西ロータリーにするか？フォーラムなど使い創立 50 周年に向かって纏まれ
ば嬉しいです。自分たちの希望するロータリー運営をして良いことになり、選択肢が増えました。私たちにとって、きっと楽し
い千葉西ロータリーになります！

四つのテスト/ 川城孝夫 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　藤代謙二 様（青少年育英基金信託管理人）
　森　淳 様（青少年育英基金運営委員）
　仙波慶子 様（青少年育英基金運営委員）
　川島なを子 様（青少年育英基金運営委員）
　𠮷原寛子 様（川﨑会員ゲスト）

■ 幹事報告
 ・事務局への返信・登録等、形式の変化について
　最近、事務局からお送りするご案内の方法が変化して
おります。
　具体的にはこれまで文書へ記入して返信頂いていたも
のを、GoogleフォームやQRコードを利用しスマートフォ
ン上で回答頂く形に変えさせて頂いております。このよう
な IT を利用した業務の自動化は、大きく分けて 2 つのメ
リットがあります。
　①転記ミスの削減
　②業務時間の短縮です。
　初めて取り扱う方には戸惑いがあるかもしれませんが、どうぞ前向きにご理
解ご協力頂きたくお願い申し上げます。もちろん、これまで同様、文書での受
付も継続します。
　事務局もより良い方法を模索しながら IT 化を進めております。不明な点な
どございましたら、遠慮なくお問い合わせください。
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■ クラブフォーラム　北村悠介国際奉仕委員長
皆さま、こんにちは。まずはご案内です。
・釜山鎮 RC公式訪問　2月22日（木）～２4日（土）
現在、半数以上の方より回答をいただいておりません。お早目にお願いします。団体申込の際は値段が
変動制になっており、一旦申し込みを締めきって業者へ申し込みを行うことになります。事情があり申し訳
ございませんが 12 月 5 日の例会が締切となっておりますので、奮ってご参加頂きたくお願いします。当ク
ラブ 50 周年前、釜山にはこれが最後の訪問になりますので、釜山鎮 RCからたくさんの方がお見えになっ
ていただくためにもお願いいたします。
さて、例会場が変わり事業予算の見直しをしようというお話がありましたので、予算観点から事業そのも
のの見直しを図ろうと思い委員会を開催したところ、姉妹クラブ締結のそもそもの発端や経緯を知らない
と議論にならないということで、若手会員を中心に今更聞けない質問をあげて頂き、ベテラン会員に回答
頂きたいと思います。
千葉西は、釜山鎮ＲＣと高雄北区 RC が姉妹クラブとなっております。千葉西と同じ年に高雄北区 RC が
設立され、同年姉妹クラブ締結されています。およそ 10 年の後に釜山と姉妹クラブ締結を行いました。
その間、バンコクのクラブと姉妹クラブ締結ならびに終結を行っています。どなたか、御存知の方いらっしゃ
いますか。
・活動計画書の中に、各々クラブについて詳しく掲載されております。大先輩が苦労して締結して、ここま
でやってきたということです。私の入会当時は無理やり「行くぞ」と引っ張っていかれました。韓国訪問で
は日本語が通じず、カタコトの英語も通じず困りました。台湾は日本語が出来る方がいます。その後日本
で韓流ブームが起きて片言の韓国語を話す方出てきました。何十回も訪問していますが時代の移り変わり
を感じます。行って見分を広めて交流を深めればよいと思います。言葉は通じなくてもスキンシップで歓
迎されます。皆さんも参加していただければと思います。
・1971 年新千葉ロータリークラブ内で、新クラブを創設する動きがありました。1975 年新千葉クラブが
千葉西を創立しました。1976 年、新千葉の創立 10 周年に千葉西が誕生、新千葉クラブから 22 数名が
千葉西に移籍をしました。新千葉は台湾高雄鳳山 RC と姉妹クラブを結んでおり千葉西メンバーは高雄と
交流が盛んだったので、高雄北区と姉妹クラブを締結しました。
釜山鎮 RCは既に高雄北区 RCと姉妹クラブ締結しておりました。高雄への訪問時に釜山鎮とも締結しまし
たが、釜山鎮は既に秋田の花輪 RC とも姉妹クラブを結んでおり、仲立ちを頂き花輪と千葉西は友好クラ
ブ締結をしております。

Q. 国際奉仕委員会の全体把握ができておりません。教えていただけますでしょうか。
・ロータリークラブには、もともと「四大奉仕（クラブ・職業・社会・国際）」がありました。超我の奉仕です。
クラブ内、近隣的な超我の奉仕です。海外に行き友好を深めるのも国際奉仕ですが、訪問先でいろいろ
な事業をしているのが千葉西の特徴です。海外に姉妹クラブをもつ全てのクラブがそういう訳ではありま
せん。WCS、書画交流、ショートホームステイと、国際奉仕委員会が動いています。もともとは台湾へ年
に 2 回、韓国に 1 回または 2 回、つまり年間 4 回海外訪問していたのを、江口年度に台湾、韓国三クラ
ブ持ち回りでやりましょうと決まり、川島年度より持ち回り担当で例会を行うと決まりました。以前より楽に
なっています。会長交代式訪問というのは非公式であり、クラブ事業ではありません。ただ交流があるので、
誘い合って訪問しましょうというものです。年に一度、持ち回りで訪問するのが公式訪問です。

国際交流は現地に一度行って体験してみるのが良いと思います。お忙しいと思いますが 2月 22 日から 24
日まで、釜山へ一緒に言って頂けたらと思います。ありがとうございました。

■ 会員拡大の取り組み
野口アキ子会員増強・退会防止委員会委員長
報告　3名
①前回リクルート活動しておりました方へ働きかけをしました。お酒を酌み交わしました、共通の知り合い 3 人で飲んで確定
したいと思います。宜しくお願いします。
②前回お伝えしました方は、忘年例会に声掛けしましたが先約有りと断られました。今月、ゴルフとお酒の席を企画しており
ます。そこで攻めたいと思います。
③現在は途絶えてしまった、過去に継続して支店長が入っておられた企業の支店長とお話をする予定です。
川﨑会員ゲストの方が、本日はお見えになっております。ご来会ありがとうございます。ロータリークラブのことを知っていた
だきたいと思います。繋がりを持って会社も大きくなると思います。ここは集まる機会で仲良くなって、みんなで何かをしよう
という団体です。
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総　数

対象者

出　席

欠　席

メーキャップ

欠　席

本日の出席率

前々回の出席率

前 

々 

回 

の 

修 

正

ニ 

コ 

ニ 

コ 

Ｂ 

Ｏ 

Ｘ

次 

週 

プ 

ロ 

グ 

ラ 

ム

本 

日 

の 

出 

欠 

席

千
葉
西
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ

本日の合計

本年度累計

名

名 名 名 ％ 円

円％名 名

2023年11月28日
【3】

　第2209回
　Vol-16

■次週プログラム

　12月5日（火）クラブ年次総会

　会長卓話「半期を振り返る」

　12:30点鐘　京成ホテルミラマーレ
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 ニコニコBOX
 ・渡邉…吉原寛子さん、ようこそ千葉西 RCへ。ご入会をお待ちいたします。
 ・海寶…クラブの皆さま、ガバナー補佐へのご支援誠にありがとうございます。
 ・宮川…良い事はカモンです。
 ・大森…青少年育英委員会へご参加をありがとうございます。
 ・遠藤平…WRGゴルフコンペで６年ぶりに優勝いたしました。
 ・花光…青少年育英委員会にご出席をありがとうございます。
 ・川城…第 15 回夜灯（よとぼし）おかげさまで無事に終れることができました！
 ・北村…フォーラムへのご協力をありがとうございます。釜山鎮 RC訪問、皆さん宜しくお願いします。
 ・荘司…吉原さん、ようこそ千葉西ロータリークラブへ。
 ・遠藤あけみ…初ミラマーレです�12月師走までカウントダウン、小雪も終わり本格的な冬が到来。ご自愛くださいな。
 ・長坂…青少年育英基金運営委員会のみなさま、ご多忙の中、委員会及び例会にご参加くださりありがとうございました。
　　　　国際奉仕委員会の皆さま、本日のフォーラムありがとうございました。
 ・川﨑…吉原寛子さん、本日はありがとうございます。是非ご一緒しましょう。

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

 12月プログラム
 ・ 5日　クラブ年次総会・会長卓話（京成ホテルミラマーレ）
 ・12日➡16日（土）　忘年家族例会（ペリエホール千葉駅ビル 7F）
 ・19日　クラブフォーラム（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・26日　休会（定款により）

  1 月プログラム
 ・ 2日　休会
 ・ 9日　新年例会　点鐘 18:00（みやざき倶楽部）
 ・16日　クラブフォーラム（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・23日　創立記念例会（京成ホテルミラマーレ）
 ・30日　クラブフォーラム（京成ホテルミラマーレ）

■ 委員会報告
青少年育英基金
本日、令和 5 年度第 2 回青少年育英基金運営委員会を開催いたしました。令和 6 年
事業計画、収支予算、募集要項が承認されました。令和 6 年は京葉工業高校、千葉
女子高校から育英奨学生の募集を行います。

親睦活動委員会
忘年家族例会　12月16日（土）18:00 ペリエホールにて開催いたします。
お席はまだまだご用意できますので、ご家族にお声掛け頂き、会場をいっぱいにし
たいと思います。宜しくお願いします。

国際奉仕委員会
釜山鎮 RC輪番公式訪問　2月22日（木）～ 24日（土）
ご参加をお待ちしております。来週の例会でお申し込みを締め切り次第、シーエスツー
リストさんより請求が届くということになります。宜しくお願いいたします。

野球同好会
11 月 11 日（土）、最終戦を行いました。旭 RC 戦に 4-2 で勝利し、地区リーグでの
優勝が決定しました。勝浦RCと勝ち点が同じで、今年度は２チームの優勝となります。
以上、報告いたします。

WRGゴルフ同好会
11月15日（水）、渡邉年度第 2回WRGゴルフ会を開催しました。第 3位は桜井会員、
準優は野城会員、栄えある優勝は遠藤平会員でした。おめでとうございます。


